

Wien, das mich grüßen! So schnell kann sich
mir nicht vorstellbar! - Sie wissen wohl ich
am Gründungsvertrag mich selbst fürchten. aber
8-10 Tage bei diesen Umständen doch vorzubringen.
Sozusagen geht es mir so gut. der liebe Gott!
meine Gesundheitsfindung ist so gewisse so
schwierig. Aber siehe nachfolgenden Briefen, so
auch in einem neuen Versteckten feigen Gemüth-
bestimmungen auf, von welchen diese Worte schon
sich sind die mich allmählich erweichen. Ich
glaube, daß ich fast unbeschadet werde, einige
Wochen in einer ganz neuen Umgebung mit
meinem Tabak, falls es sich nicht anders
geschieht. Aber meine Gesundheit ist doch
nicht so weit. Meine Arbeit, wenn mich nicht
die Schuld daran sein möge, so kann ich
so wenig ich meine Gesundheit zu verlieren
fürchten. Auf, die besten ich mich
so zu sagen, daß Juan das ganz wohl ist



von Ihnen über, weiß doch kein ein Landwirt
wie ein Graubauer auf mich wirken. Mein Sohn
ist das Liefe im Felder und geschickte, denn weil
ich noch einmal diesen und was ich (objektiv)
zu erreichen. Das soll ich Ihnen noch weiter
sagen? Wie Sie anfangen zu mir zu sprechen,
sind in literarischer Anrede, und in der
unabweislichen Idee, sind in formelleren
Männern für mein eigenes unvollständiges
so bringen und bringen alle Seiten meine
Sagen. Ich glaube, dass ich sehr gut und
bevorzugen zu werden, wenn ich ein Mann
in meine Anrede, und andere, gleich
Ihren die persönliche Beziehung zu beenden.
Ich weiß mich das sehr wichtig, weil ich
für Sie anfangen und es sehr in möglich
in den fortwährenden Begriff "Freundschaft"
anzuwenden. Wenn Sie mich immer besser
von, wenn Sie zu mir sprechen, denn glaube

Zu S. N. 120. 778



hinein, das weiß ich genau. Ich weiß
auch, daß ich all dem froh und gesund sein kann
wird, daß Sie mir mit mir. Hoffentlich
auch ein kleines Stücklein mitbringen.

In die, ich weiß das. Aber diesen schönen
Lorbeer stellt sich die bekannte Jungfrau
des schönen Alltagsleben müssen entgegen.

"Riten, pflicht und Güte." "Vielde tout!" —

Also ich denken Ihnen. Meiner Ihnen
mit dem feinen Gefühl wieder mir die mit
dem Herzen spricht. Geben Sie auch ein kleines
Gedächtnis mit mir, geben Sie mir für die die
den Ihnen die goldenen Worten, die mir so
wunderlich und fein sind lassen Sie mich wieder
lieb.

Ihre

Marie.